

Die Partei hat uns den Frieden erhalten. Die Partei gab uns ein klares Ziel. Sie sagt: Seid kühn im Denken, fleißig im Lernen, zielstrebig bei der Arbeit, mutig beim Sport und fröhlich beim Spiel!

Wir danken euch. Genossen. Wir danken allen unseren guten Freunden und Helfern, die uns zur Seite stehen, um unseren Pionierauftrag „Bessere Leistungen für unsere sozialistische Heimat“ zu erfüllen.

Zu Ehren des VI. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands fanden in allen Freundschaften der Deutschen Demokratischen Republik Pionierappelle statt.

Dort haben wir unsere Pionierberichte beschlossen. Natürlich können wir hier nicht alles vorlesen, denn dann müßtet ihr noch eine Woche tagen. (Heiterkeit.)

Erlaubt einigen Pionieren, euch etwas aus ihren Berichten vorzutragen. (Beifall.)

Mein Name ist *Brigitte Krause*. Ich komme aus der Hauptstadt unserer Republik und überbringe euch die Grüße der Pionierfreundschaft „Alexej Tolstoi“ der 10. Oberschule Berlin-Pankow.

Wir haben uns gründlich über all die Fragen unterhalten, die die Pioniere zum VI. Parteitag stellten. Was ist ein Parteitag? Welche Aufgaben hat das Zentralkomitee? Warum kann die Partei immer richtig entscheiden? Gibt es auch im Sozialismus noch Schwierigkeiten?

Oft haben uns die Genossen der Schule und des Patenbetriebs bei der Beantwortung geholfen. Aber glaubt mir, noch nie gab es bei uns solch interessante Gespräche. Kommt uns nur einmal besuchen, wir wollen gute Gastgeber sein, und viele Fragen sind noch zu beantworten!

Nun denkt ja nicht, die Berliner Pioniere haben nur ein gutes Mundwerk. (Heiterkeit.) Unsere Taten lassen sich auch sehen.

Mutig beim Sport und fröhlich beim Spiel - das wird bei uns groß geschrieben. In unserer Schulsportgemeinschaft treiben 300 Pioniere in neun Sektionen und 15 Übungsgruppen regelmäßig Sport. Aber das klappt erst so gut, seitdem uns die Dynamo-Sportler der Volkspolizei und unsere Sportlehrer so gut unterstützen.

Höher, weiter und schneller, das ist unser Ziel für die V. Pionierspartakiade. Jetzt haben wir ein eigenes Spartakiadekomitee gegründet. Die Pioniere treten selbst dafür ein, daß alle mitmachen, keiner abseits steht und es ordentlich und diszipliniert bei den Übungen zugeht.

Als die Amis Kuba überfallen wollten, gingen wir mit unseren Freun-